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TANJUNG SELOR - Kebakaran 
hutan dan lahan (karhutla) terjadi 
di Kecamatan Tanjung Palas Timur, 
Bulungan, Kamis 17 April 2024, 
kemarin. Kebakaran itu tercatat 
menghanguskan 400 hektare lahan. 

Saat dikonfirmasi wartawan, Kepa-
la Badan Penanggulangan Bencana 
Daerah (BPBD) Bulungan, Rafidin 
mengatakan, pada pukul 20.36 Wita, 
PT Kalimantan Industrial Park In-
donesia (KIPI) mendapatkan laporan 
dari seorang karyawan yang melihat 
kepulan asap tebal membakar lahan. 

Lokasinya berdekatan dengan pe-
rusahaan tersebut. Pihak perusahaan 
kemudian turun lapangan dengan 
menurunkan personel pemadam 
kebakaran, untuk memadamkan api 
dan melaporkan kejadian tersebut ke 
polsek setempat, guna mendapatkan 
bantuan lebih lanjut. 

“Hingga pukul 07.00 Wita, api 
masih belum padam. Karena beber-

apa area di tanah gambut mengala-
mi kebakaran,” kata Rafidin, kepada 
media ini, Jumat  (19/4/2024). 

Hal ini kemudian, kata dia men-
yulitkan perusahaan beserta petu-
gas pemadam dalam melakukan 
pemadaman di area yang tergolong 
sangat luas. 

Hasil koordinasi dengan Kapolsek 
Tanjung Palas Timur, disarankan 
untuk berkomunikasi dengan BPBD 
Bulungan guna penanganan leb-
ih lanjut. “Pada pukul 16.00 Wita, 
BPBD Bulungan kolaborasi dengan 
BPBD Kaltara, Mangga Agni, KPH 
Bulungan dan beberapa instansi 
terkait lainnya terjun langsung ke 
lapangan,” tuturnya. 

Personel BPBD Bulungan bersa-
ma dengan gabungan personel dari 
berbagai instansi, melakukan apel 
bersama dan kemudian melakukan 
pemantauan serta monitoring titik 
karhutla untuk menentukan strategi 

penanggulangan kebakaran. 
Selanjutnya, pada Jumat 

(19/4/2024) pukul 11.00 Wita, cua-
ca di sekitar daerah kebakaran turun 
hujan. Meskipun begitu, titik api 
masih berasap dan akan dilakukan 
pendinginan untuk memastikan api 
benar-benar padam.

Hingga pukul 14.00 Wita, kata 
dia pengendalian karhutla masih 
dilakukan oleh personel gabungan 
yang bertahan di lokasi. 

Dikatakan, akses ke lokasi kebakaran 
lahan jauh dari titik air dan luas areal 
yang terbakar cukup besar, sehingga 
menyulitkan petugas di lapangan da-
lam pengendalian kebakaran. “Upaya 
sosialisasi dan edukasi soal dampak 
dari karhutla ini intens kita lakukan. 
Serta memantau dan melaporkan jika 
ditemukan titik spot mulanya karhut-
la,” pungkasnya. (tin)

Editor: Yusva Alam

BPBD BULUNGAN UNTUK MKR

Penanganan karhutla oleh BPBD Bulungan. 

400 Hektar Lahan di Tanjung Palas Terbakar
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TANJUNG REDEB - Angka penyer-
apan tenaga kerja lokal di Kabu-
paten Berau meningkat dari tahun 
sebelumnya. Sehingga, hal tersebut 
dinilai Bupati Berau, Sri Juniarsih 
merupakan suatu hal positif.

Ia menuturkan, kenaikan ang-
ka penyerapan tenaga kerja lokal 
pada tahun ini menunjukkan bahwa 
Sumber Daya Manusia (SDM) Bumi 
Batiwakkal berdaya saing. “Saya ya-
kin masyarakat Berau memiliki daya 
saing. Apalagi pada tahun ini tenaga 
kerja lokal banyak diterima di peru-
sahaan yang beroperasi di Berau,” 
ungkapnya, Kamis (18/4/2024).

Sri Juniarsih juga mengimbau 
kepada para anak muda yang baru 
saja selesai menempuh pendidikan 
untuk mempersiapkan diri dalam 
memasuki dunia kerja.

“Skill harus ditingkatkan agar 
dapat bersaing, lebih baik lagi jika 
dapat menciptakan lapangan peker-
jaan,” katanya.

Lanjut orang nomor satu di ka-
bupaten paling utara Kaltim ini, 
seluruh perusahaan yang beroperasi 
harus memprioritaskan masyarakat 
lokal. Terlebih, jika pencari kerja 
memiliki kompetensi atau bidang 
yang diperlukan.

“Kalau sudah memiliki keahl-
ian, saya yakin masyarakat dapat 
bekerja dengan layak. Perusahaan 
yang ada juga harus mempercayai 
bahwa masyarakat Berau memiliki 
daya saing,” tegasnya.

Terpisah, Kepala Bidang Perluasan 
dan Penempatan Kerja Disnakertrans 
Berau, Dewi Rakhmasari memapar-
kan, jumlah tenaga kerja lokal men-
capai 29.728 orang. “Angka tersebut 
meningkat jika dibandingkan den-
gan data terakhir yang dihimpun per 
November 2023 lalu, yakni sejumlah 
28.751 orang,” paparnya.

Dijelaskannya, angka jumlah 
pekerja yang terdata itu, diterima 

pihaknya sesuai laporan dari peru-
sahaan yang telah melapor.

“Sesuai laporan perusahaan 
tersebut, total keseluruhan tenaga 
kerja yang dihimpun sampai dengan 
saat ini, termasuk tenaga kerja lokal, 
mencapai 51.343 orang. Dari jumlah 
itu, persentase tenaga kerja lokal 
sebesar 60 persen,” terangnya.

Selain itu terdapat juga tenaga ker-
ja Antar Kerja Antar Daerah (AKAD) 
dan Antar Kerja Lokal (AKL) dengan 
persentase di bawah tenaga kerja lokal.

“Tenaga kerja keseluruhan 51.343 
orang. Tenaga kerja lokal 29.728 
orang. Lokal 60 persen, AKAD 29 
persen, dan AKL 11 persen,” jelasnya.

Lebih lanjut, Kepala Disnaker-
trans Berau, Zulkifli Azhari me-
nilai, kehadiran tenaga kerja lokal 
di sejumlah perusahaan dapat me-
nguntungkan perusahaan. “Karena 
perusahaan tidak perlu lagi mem-
persiapkan mess, biaya transpor-
tasi, dan sebagainya,” imbuhnya.

Kendati demikian, Zulkifli men-
dorong perusahaan di Kabupaten Be-
rau untuk mempertimbangkan den-
gan baik kehadiran tenaga kerja lokal.

“Selain tenaga kerja lokal siap 
dengan skillnya, perusahaan juga 
harus punya kesadaran mau mener-
ima tenaga kerja lokal,” pungkasn-
ya. (adv/and)

Optimistis SDM Berau Berdaya Saing

Bupati Berau, Sri Juniarsih.
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TANJUNG SELOR - Musibah ke-
bakaran yang menghanguskan satu 
rumah di Teras Baru, Kecamatan 
Tanjung Palas, Kabupaten Bulungan 
menjadi perhatian semua pihak. 

Termasuk dari mahasiswa yang 
tergabung dalam organisasi Maha-
siswa Gerakan Mahasiswa Nasional 
Indonesia (GMNI) Kabupaten Bu-
lungan. Bentuk perhatian tersebut 
dengan cara melakukan penggalan-
gan dana.

Koordinator Lapangan, Antonius 
Luat saat dikonfirmasi mengatakan, 
turut prihatin atas musibah keba-
karan yang telah terjadi. Sehingga, 
GMNI Bulungan tergerak hati untuk 
melakukan aksi sosial berupa peng-
galangan dana. 

“Kita sudah melakukan aksi 
galang dana untuk para keluarga 
yang terdampak kebakaran di Teras 

Baru. Semoga ini dapat meringank-
an beban keluarga yang terdampak,” 
jelasnya, Jumat (19/4/2024). 

Penggalangan dana yang dilaku-
kan hanya sehari. Dengan difokus-
kan pada traffic light Jalan Seng-
kawit depan Kampus Universitas 
Kaltara.

“Puji Tuhan, dana yang terkumpul 
dalam sehari mencapai Rp 3,6 juta. 
Dana tersebut nantinya akan kami 
serahkan secara tunai kepada kel-
uarga yang terdampak,” tukasnya.

Dirinya sangat berterimakasih 
dan apresiasi terhadap masyarakat 
Bulungan yang telah meringan tan-
gan membantu saudara dan keluar-
ga yang terdampak.

“Apalagi musibah ini merupakan 
di luar kendali kita, dan semoga 
kita semua dijauhkan dari musibah 
yang mengancam keselamatan diri 

sendiri maupun keluarga,” harap 
Anton. 

Sementara itu, Ketua DPC GMNI 
Bulungan, Sarah Amelia menam-
bahkan, dana yang terkumpul terse-
but langsung diserahkan kepada 
keluarga yang terdampak.

“Kami berharap semoga ini dapat 
meringankan beban keluarga,” tu-
turnya. 

Sebagai informasi, kebakaran 
pada selasa 16 April kemarin di Jalan 
Via Inu Teras Baru, Kecamatan Tan-
jung Palas menghanguskan satu ru-
mah milik warga. Kurang lebih satu 
jam PMK berhasil memadamkan 
api tersebut dengan bantuan mas-
yarakat setempat. (tin)

Editor: Yusva Alam

ISTIMEWA

GMNI Bulungan gelar galang dana terhadap keluarga yang terdampak kebakaran di Teras Baru. 

GMNI Galang Dana, Aksi Sosial Bantu Korban Kebakaran
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TANJUNG SELOR - Partai 
Demokrasi Indonesia Perjuangan 
(PDIP) mulai melakukan pemeta-
an politik di tingkat daerah. Hal ini 
dilakukan agar bisa meraup ke-
menangan pada perhelatan politik 
November mendatang.

Ketua DPD PDIP Kaltara, Albertus 
Stefanus Marianus saat dikonfirma-
si menyampaikan, pada prinsipnya 
PDI Perjuangan saat ini diminta 
untuk menginventarisir dari semua 
kalangan, mulai dari tokoh agama, 
toko masyarakat, toko pemuda, dan 
masyarakat umum lainnya untuk 
masing-masing melakukan kom-
parasi. 

“Kemudian yang kedua dihara-
pkan masing-masing DPC diminta 
oleh DPP, untuk membuat pe-
metaan demografi, serta pemetaan 

politik terkait dengan hal-hal yang 
menyangkut tatanan peta politik 
pada pemilihan kepala daerah tahun 
2019,” ujarnya. 

Hal-hal seperti itu akan dijad-
ikan tolak ukur dalam menyikapi 
pemilihan kepala daerah November 
mendatang, termasuk juga dengan 
perhelatan pemilihan umum tahun 
2024 yang baru saja dilalui. 

“Hal seperti ini kemudian yang 
akan didorong dan menjadi masu-
kan bagi DPP partai,” jelasnya. 

Dan tahapan itu sangat selektif, 
mulai dari tingkat DPC, DPD hingga 
sampai dengan DPP. Berkaitan den-
gan penjaringan yang dibuka oleh 
tiap-tiap DPC itu, merupakan din-
amika yang tengah berjalan saat ini. 

“Silakan karena itu dinamikanya, 
silahkan berproses setelah itu nan-

ti akan didorong untuk diplenokan 
di tingkat DPC, selanjutnya ke DPD 
yang kemudian baru dikirimkan 
untuk menjadi bahan yang disam-
paikan ke DPP. Keputusan mutlak 
soal rekomendasi itu ada di DPP,” 
tukasnya. 

Tahapan-tahapan tersebut, kata 
dia sudah berjalan saat ini dengan 
membuka penjaringan tiap DPC, 
yang berada di masing-masing ka-
bupaten.

“Penjaringan itu sudah dimulai 
sejak 15 April kemarin, PDIP terbu-
ka untuk masyarakat luas dari ka-
langan manapun untuk mengambil 
formulir penjaringan, hasilnya nan-
ti akan diteruskan ke DPP,” tan-
dasnya. (tin)

Editor: Yusva Alam

ISTIMEWA

Ketua DPRD Kaltara Albertus Stefanus Marianus. 

PDIP Kaltara Mulai Pemetaan Politik, Jadi 
Tolak Ukur Sikap di Pilkada November
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TARAKAN - Ditemani ratusan 
massa yang terdiri dari tokoh mas-
yarakat, pemuda, dan ormas, rel-
awan Aliansi Sahabat Zainal Arifin 
Paliwang mendatangi sekretariat 
Komite Pemenangan Pemilu Par-
tai Amanat Nasional (PAN) Provinsi 
Kalimantan Utara (Kaltara), Jumat 
(19/4/204) malam.

Kedatangan relawan ini untuk 
mengambil formulir pendaftaran 
dan penjaringan Bakal Calon Guber-
nur dan Wakil Gubernur Kalimantan 
Utara pada Pilkada 2024.

Sekitar pukul 20.00 Wita, ke-
datangan rombongan relawan Zain-
al Arifin Paliwang diterima langsung 
Sekretaris Umum DPW PAN Kaltara 
Makbul dan Sekretaris DPD PAN 
Tarakan Harjo dan tim.

Perwakilan Aliansi Pemuda se-
Kaltara, Akbar Syarif menyebut, 
kedatangan relawan ini merupakan 
bentuk perjuangan mengharapkan 
agar pak Zainal bisa melanjutkan 
kepemimpinan.

Jumlah itu, menurutnya, bisa ber-
tambah saat Zainal Arifin Paliwang 
mengembalikan formulir. Karena 
pihaknya berencana menghadirkan 

tokoh masyarakat lainnya.
Dia tak menampik bahwa Zainal 

memiliki ketertarikan dengan PAN 
sebab sama-sama berasal pertai 
koalisi. “Selanjutnya kami akan 
melanjutkan Golkar dan PKB,” un-
gkapnya.

Sementara itu, Sekretaris Umum 
DPW PAN Kaltara Makbul mengu-
capkan terimakasih atas antusiasme 
relawan.

Lebih lanjut, Makbul mengung-
kapkan Zainal Arifin Paliwang ada-

lah Bacalon Gubernur pertama yang 
mengambil formulir di PAN.

“Bacalon pertama yang mengam-
bil formulir dengan jumlah (rela-
wan) yang besar,” katanya.

Tidak hanya Zainal Arifin Pali-
wang, beberapa Bacalon juga telah 
melakukan komunikasi untuk men-
gambil formulir namun waktunya 
masih dikoordinasikan. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetia
Editor: Andhika

ADE/MKR

Relawan Zainal saat mendatangi kantor sekretariat PAN. 

Ditemani Ratusan Massa, Relawan Zainal 
Ambil Formulir Penjaringan di Partai PAN 



K oran DIGITAL

SABTU
20 APRIL 2024 1

media_kaltim               mediakaltimdotcom            media kaltim     E-koran: koran.mediakaltim.com                mediakaltim_com

PASANG IKLAN HUBUNGI
0811  5405  033

SABTU, 20 APRIL 2024K ORAN DIGITAL

BACA HALAMAN 2-3

ANDI HARUN 
KEMBALI KANTONGI 
DUKUNGAN KUAT 
JADI KEPALA DAERAH
BACA HALAMAN 27

KPI UNIT BALIKPAPAN SIAP 
AKTIFKAN KILANG RAKSASA



K oran DIGITAL

SABTU
20 APRIL 2024 2

MEDIAKALTIM.com berupaya menyajikan berita-berita terbaru di wilayah Kaltim dan Nasional. Mengangkat slogan, 
‘Lebih Dekat dengan Satu Klik’, diharapkan warga bisa mendapatkan informasi ter-update, berkualitas, dan berimbang.

Direktur: Rini Ernawati ; General Manager: Darman ; HRD & GA; Alfiani Hanifah Salsabila ; Manager Area Samarinda: Adhi 
Abdian ; Pemimpin Redaksi/Penanggungjawab: Agus Susanto, S.Hut, M.H. ; Redaktur: Abdu Kuddu, Nicha Ratnasari, Yusva 
Alam, Andhika Dezwan AS ; Reporter: Andi Desky Randy Pranata, Nur Yahya, Iqlima Syih Syakurah, Hanafi, Ernita Sriana, Nelliy 
Agustina Harahap ; Videografer: Muh. Nuzul Saputra ; Biro Jakarta: Nicha Ratnasari ; Biro Penajam Paser Utara/Ibu Kota Negara: 
Nur Robbi Syai’an, Dedy Purwanto ; Biro Kutai Kartanegara: Muhammad Rafi’i, Ady Wahyudi ; Biro Berau: Andhika Dezwan AS ; 
Biro Kutai Timur: Irfan Nur Haditama, Ramlah ; Biro Balikpapan: Andrie Aprianto ; Biro Paser: Bhakti Sihombing ; Biro Kutai Barat-
Mahulu Taufiq Hartommy; Biro Kaltara: Martinus Nampur (Bulungan), Ade Prasetia Cahyadi (Tarakan)

Alamat Redaksi: Jalan Gunung Kawi No 3 Rt 39 Perum Bukit Sekatup Damai (BSD) Kelurahan Gunung Elai Bontang Utara, 
Kota Bontang. Email; redaksi@mediakaltim.com. Diterbitkan PT MEDIA KALTIM PROMOSINDO, Berdasarkan Keputusan 
Menkumham Nomor AHU-0033303.AH.01.01 Tahun 2020.Penasehat Hukum: 

Lukas Banu, S.H., M.H
Atiqah Mumtazah A Bura Datu, S.H., M.H

K oran DIGITAL

Tahun  
IV

UTAMA

BALIKPAPAN - Turn Around (TA) 
Revamp PT Kilang Pertamina Inter-
nasional (KPI) Unit Balikpapan saat 
ini memasuki tahap akhir. TA Revamp 
atau Perawatan kilang ini dilakukan 
secara berkala untuk meningkatkan 
keandalan kilang. 

Perawatan Kilang kali ini memiliki 
keistimewaan karena menghubung-
kan kilang eksisting dengan kilang 
baru yang akan meningkatkan kapa-
sitas produksi dari 260 ribu barel per-

hari menjadi 360 ribu barel perhari. 
General Manager PT KPI Unit Balik-

papan, Arafat Bayu Nugroho menga-
takan, memasuki tahap akhir di hari 
ke-58 pekerjaan mekanikal, PT KPI 
Unit Balikpapan menggelar Grand 
Safety Talk di Jalan 113 area Ruang 
Pusat Pengendali Kilang (RPPK), Kil-
ang Balikpapan, Kamis (18/4/2024).

“Ini hari yang ke-58 mechanical 
days. 58 hari bisa dibayangkan, bi-
asanya kita stop kilang untuk TA 

antara 30 hari sampai dengan 45 hari, 
ini 58 hari. Artinya kita sudah melalui 
hari-hari yang penuh dengan tantan-
gan, penuh bahaya, syukur alhamdu-
lillah tidak ada kejadian kecelakaan 
yang menimpa para pekerja kita,” 
ujarnya, Jumat (19/4/2024).

Lebih lanjut Bayu Nugroho men-
jelaskan, sebanyak 12 Plant di Area 
Hydro Skimming Complex (HSC) dan 
Hydrocracking Complex (HCC) PT 
KPI Unit Balikpapan telah berhasil 

General Manager PT KPI Unit Balikpapan, Arafat Bayu Nugroho saat memberikan arahan kepada pekerja.

KPI Unit Balikpapan Siap 
Aktifkan Kilang Raksasa
Masuki Tahap Akhir, Kapasitas Produksi Meningkat Jadi 360 Ribu Barel Herhari
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menyelesaikan 100 persen peker-
jaan mekanikal. 

Diantara unit-unit tersebut, terma-
suk Crude Distilation Unit (CDU) IV 
yang dilakukan revamp atau peru-
bahan untuk peningkatan kapasitas 
produksi. Sementara 2 Plant lainnya 
yaitu Hydrocracker Unibon (HCU) di 
Area HCC juga telah mencapai 96,83 
persen pekerjaan mekanikal.

“Hari ini, kita sudah memasuki 
tahap-tahap akhir dari kegiatan TA 
Revamp. Di mana dalam 2-3 hari 
ke depan ada unit-unit yang sudah 
mulai beroperasi. Kilang-kilang yang 
sudah mulai kita hidupkan kembali. 
Artinya satu sisi bapak-bapak mun-
gkin masih ada pekerjaan, di sebelah 
bapak sudah ada kilang yang sedang 
beroperasi. Ini butuh kewaspadaan 
kita semua, butuh perhatian kita 
semua, butuh kepedulian kita semua 
bahwa level bahayanya sudah sema-
kin meningkat,” jelasnya.

Selama pekerjaan mekanikal 58 
hari lalu hampir tidak ada hidro kar-
bon, minyak dan gas saat kilang da-
lam keadaan stop. Saat kilang aktif 
dan masih ada pekerjaan, Bayu me-
nekankan bahwa penerapan HSSE 
Golden Rules yaitu Patuh, Interfensi 
dan Peduli menjadi kunci dari kese-

lamatan dan keberhasilan pekerjaan.
“Kita harus tetap patuh terhadap 

semua peraturan yang ada. Mulai 
dari pemakaian Alat Pelindung Diri 
(APD), prosedur kerja lalu alat ker-
ja yang tepat dan benar itu harus 
kita patuhi. Lalu juga harus tetap 
lakukan interfensi, kalau di sekitar 
kita ada pekerjaan yang tidak aman. 
Tidak lain tidak bukan adalah untuk 
memastikan bahwa kita berangkat 
bersama-sama dengan kondisi se-
hat, pulang juga dengan kondisi yang 
sehat. Yang terakhir adalah tetap 
peduli dengan sesama. Kita harus ya-
kinkan rekan kita yang ada di depan, 
belakang, samping kanan kiri bekerja 
dengan aman,” tambah Bayu.

Sementara itu Manager HSSE PT 
KPI Unit Balikpapan, Binsar Butar 
Butar menekankan aspek K3 saat 
memberikan arahannya. Grand Safe-
ty Talk sendiri merupakan salah satu 
upaya pencegahan kecelakaan kerja 
pada proyek konstruksi dengan cara 
memberikan edukasi Kesehatan dan 
Keselamatan Kerja (K3).

“Kita kumpulkan hari ini untuk mem-
bangkitkan semangat sebelum kita 
menyelesaikan pekerjaan TA Revamp 
kita. Sekalipun pekerjaan rutin yang 
walaupun sudah sekian tahun kita 

kerjakan tentu tetap ada risiko, loka-
si area kerja kita yang saya katakan 
berbahaya. Misalnya ruang terbatas, 
bagi yang bekerja di ruang terbatas 
sebelum memasuki area tersebut disi-
tu ada kartu. Di kartu itu disebutkan 
bahayanya di dalam apa, apa yang 
harus digunakan dan jika harus masuk 
durasinya berapa lama biasanya kare-
na temperaturnya tinggi. Lakukanlah 
sesuai yang ditulis di kartu,” ujar Binsar.

Meskipun sebagian besar peker-
jaan telah selesai dan akan memasu-
ki tahap Start Up atau kilang dihidup-
kan kembali, Binsar berharap agar 
seluruh Pekerja TA Revamp pada 
khususnya untuk terus fokus dalam 
menjalankan pekerjaannya. Hal ini 
demi menjaga keselamatan kerja 
hingga pekerjaan tuntas seluruhnya.

“Kita hampir finish mohon untuk 
tetap ditingkatkan kewaspadaan. 
Jangan sampai kita celaka. Saya 
juga mengucapkan terima kasih dan 
apresiasi kepada rekan-rekan yang 
lebaran kemarin tetap disini, tetap 
masuk kerja dan menyelesaikan tu-
gas dengan baik dan aman hingga 
saat ini,” tutup Binsar.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R
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Drs. Edi Damansyah, M.Si - H. Rendi Solihin
Bupati & Wakil Bupati Kutai Kartanegara

 Dap Haryanto, S.Sos, M.Si
Kadis Kominfo Kutai KartaNegara

DISKOMINFO
KUTAI KARTANEGARA

PEMERINTAH KABUPATEN
KUTAI KARTANEGARA

Ayo Etam Sukseskan
PROGRAM KUKAR IDAMAN

INOVASI, DAYA SAING DAN MANDIRI

 “Kukar Mitra Pembangunan IKN”

TENGGARONG - Dinas Pemuda dan 
Olahraga (Dispora) Kutai Kartanega-
ra (Kukar), dalam waktu dekat akan 
menggelar seleksi dan pembinaan 
pemuda pelopor, untuk pemuda dan 
pemudi Kukar yang berprestasi. Se-
banyak 13 bidang dari 3 kategori 
yang akan diseleksi oleh Dispora 
Kukar. Yakni masing-masing Pembi-
naan Pemuda Pelopor, Pembinaan 
8 bidang kreativitas pemuda dan 
Pembinaan Pemuda Berprestasi dan 
Pramuka Berprestasi.

Seperti yang tertuang dalam surat 
resmi Dispora Kukar, pendaftaran 
akan dimulai sejak Maret hingga 26 
April 2024. Secara bertahap, akan 
mengikuti seleksi ditingkat provinsi 
hingga ke tingkat nasional.

Bidang yang akan diseleksi sendi-
ri, diantaranya Bidang Pendidikan; 
Bidang Seni Budaya; Bidang Pengelo-
laan Sumber Daya Alam, lingkungan 
dan Pariwisata; Bidang Pangan dan 
Bidang Inovasi Teknologi untuk Kat-
egori Pembinaan Pemuda Pelopor.

Untuk kategori Pembinaan 8 
bidang kreativitas pemuda, dian-
taranya Bidang Musik, Bidang Kulin-
er, Bidang Grafika, Bidang Kriya, 
Bidang Fashion, Bidang Film, Bidang 
TI Perangkat Lunak dan Bidang TI 
Perangkat Keras.

“Dalam rangka memberikan peng-
hargaan dan apresiasi kepada para 
pemuda-pemudi yang berprestasi 
diberbagai bidang, sesuai dengan 
bidang yang telah ditekuni sesuai 

dengan bakat dan minatnya,” ucap 
Kepala Dispora Kukar, Aji Ali Husni, 
dalam surat resminya.

Lebih lanjut, untuk petunjuk teknis 
proses seleksi, dapat dilihat melalui 
kanal resmi www.kemenpora.go.id 
atau di www.disporakaltim.info, se-
mentara untuk pendaftaran dapat 
dikirim melalui email bidangpemu-
da26@gmail.com.

“Memiliki karya nyata berkualitas 
yang dilaksanakan secara konsisten 
dan gigih serta dirasakan manfaat-
nya oleh masyarakat,” tutup Aji Ali 
Husni. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

ISTIMEWA

Kepala Dispora Kukar, Aji Ali Husni. 

Dispora Kukar Buka Seleksi Pemuda Pelopor Kukar
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TENGGARONG – Pemerintah Desa 
Embalut, Kecamatan Tenggarong 
Seberang, terus berupaya mening-
katkan potensi desanya. Salah sat-
unya, menyulap lahan eks tambang 
menjadi kawasan pertanian jagung. 
Langkah ini diambil, untuk memas-
tikan lahan yang sudah dikeruk 
kekayaan alamnya itu, masih bisa 
terus dimanfaatkan dan produktif.

Kepala Desa (Kades) Embalut, Ya-
hya Basri Markusin, sedikitnya ada 
total lahan seluas 200 hektare (ha) 
paska tambang yangdapat diman-
faatkan kembali, menjadi lahan per-
tanian jagung.

Walaupun musim kemarau kerap 
menjadi salah satu kendala yang dih-
adapi, namun produksi jagung masih 

dapat dirasakan dan dimanfaatkan 
oleh petani ataupun kelompok tani 
di desa tersebut.

“Saya telah memesan bibit jagung 
yang dapat menghasilkan 4-5 tong-
kol dalam satu pohon dari Jawa, dan 
saya akan membagikannya kepada 
petani,” ungkap Yahya Basri.

Dan ini pun bukan yang pertama 
mereka menanam di atas lahan eks 
tambang. Namum sudah memasuki 
kali keempat, dan ia pun optimis, apa 
yang dikerjakannya bersama mas-
yarakat akan berbuah manis.

Upaya yang dilakukannya ini, 
diakuinya tidak terlepas dari bagian 
dari program Bupati, yang mengalo-
kasikan sebagian lahan eks tambang 
untuk menjadi lokasi lahan budidaya 

jagung. Terbukti berhasil karena 
mampu memasuki musim tan yang 
keempat kalinya.

Dengan adanya program ini, diharap-
kan produksi jagung dapat meningkat 
dan memberikan manfaat ekonomi 
yang baik bagi masyarakat Desa Em-
balut. Terutama bagi kelompok tani yang 
menggarap lahan eks tambang terse-
but. Program ini juga menjadi bagian 
dari upaya untuk mendukung program 
revolusi jagung yang telah dicanangkan 
Pemkab Kukar sebelumnya.

“Kami berterima kasih kepada 
bupati atas alokasi lahan tersebut. 
Dulu sulit menjual jagung karena ti-
dak adanya pasar, namun sekarang 
sudah ada permintaan yang cukup 
besar,” tutupnya. (adv)

Desa Embalut Sukses Manfaatkan Lahan Eks 
Tambang Jadi Kawasan Pertanian Jagung
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TENGGARONG - Sejumlah rencana 
pembangunan di Kelurahan Maluhu, di-
paparkan dalam Musyawarah Rencana 
Pembangunan (Musrenbang) ditingkat 
kecamatan. Pembangunan infrastruk-
tur menjadi salah satu hal penting, teru-
tama pembangunan akses jalan.

Disampaikan Lurah Maluhu, Tri Joko 
Kuncoro, pembangunan jalan baru, be-
rupa gang-gang kecil menjadi prioritas 
yang coba diusulkan dan dikerjakan di 
2024 ini. Disamping membangun in-
frastruktur drainase, irigasi pertanian 
hingga pengurukan badan jalan.

“Sebenarnya kan karena berkem-
bangnya waktu dan pertambahan 

penduduk dan permukimankan, akh-
irnya ada jalan-jalan baru,” ujar Lurah 
Maluhu, Tri Joko Kuncoro.

Dijelaskan Tri Joko Kuncoro, pem-
bangunan jalan kecil atau gang ini, 
karena adanya bangunan pemukiman 
di atas lahan yang awalnya masing 
kosong. Secara perlahan, gang-gang 
yang ada saat ini dibangun swadaya 
oleh warga sekitar, sehingga jalannya 
masih berstruktur batu-batu.

Namun yang saat ini dianggap ur-
gensi, yakni pembangunan kembali 
Kantor Kelurahan Maluhu yang ludes 
terbakar, pada Rabu (10/4/2024) lalu. 
Yang menghanguskan seluruh bangu-

nan hingga berkas dokumen dan aset 
penting kantor. Baik itu milik pemerin-
tah Kelurahan Maluhu maupun milik 
pribadi pegawai Kelurahan Maluhu.

Ia pun berkeinginan untuk mereno-
vasi dan membangun ulang sejum-
lah lembaga di Kelurahan Maluhu. 
Seperti bangunan LPM, PKK, Karang 
Taruna. Yang memang kondisinya 
sudah sangat tidak layak dan rawan 
jika tetap ditempati.

“Saya usulkan tahun ini juga, kalau 
itu kami belum dapat kapan diban-
gun,” tutup Tri Joko Kuncoro. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi’i

ISTIMEWA

Lurah Maluhu, Tri Joko Kuncoro. 

Kelurahan Maluhu Fokus Bangun Infrastruktur Jalan di Wilayahnya 
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PPU – Pj Bupati Penajam Paser 
Utara (PPU) Makmur Marbun ber-
harap dengan terbangunnya infras-
truktur Badan Pusat Statistik (BPS) 
Kabupaten PPU dapat semakin 
memberikan peran lebih dalam pem-
bangunan daerah. Dengan semakin 
memperkuat jalinan kerja sama antar 
lemabga di Benuo Taka.

menghadiri sakaligus meresmikan 
gedung kantor BPS PPU bertempat 
di kilometer 9 Kelurahan Nipah-Nipah, 
Kamis (18/04/2024). Tampak hadir 
saat peresmian itu, Sekretaris Utama 
BPS Republik Indonesia (RI) Atqo 
Mardiyanto, Kepala BPS Provinsi 
Kaltim Yusniar Juliana, Kepala BPS 
Kabupaten PPU Hotbel Purba, Kepala 
dan perwakilan perangkat daerah PPU 
serta perwakilan Forum Koordinasi 
Pimpinan Daerah (Forkopimda) PPU.

Makmur mengatakan, sebagai ba-
gian dari perangkat daerah vertikal 
Kantor BPS Kabupaten PPU mer-
upakan unsur strategis dalam men-
dukung pelaksanaan Pemerintah di 
Benuo Taka ini. Tentunya dengan 

seiring pembangunan meningkat di 
Kabupaten PPU tentu peran BPS se-
makin kursial dalam penyedian data 
yang akurat maupun terpercaya. 

“Data statistik adalah pondasi 
bagi pengambilan keputusan yang 
tepat, baik oleh pemerintah, sektor 
swasta, maupun masyarakat umum. 
Dengan kantor yang lebih repsentatif 
dan fungsional, kami yakin bahwa 
kami dapat lebih efektif lagi dalam 
memenuhi tuntutan akan informasi 
yang akurat dan terkini,” ungkapnya.

Ia juga berharap dengan diresmikann-
ya gedung kantor BPS Kabupaten PPU, 
kerja sama bisa semkain diperkuat. An-
tar pemerintah, sektor swasta, akademi-
si maupun masyarakat dapat semakin 
erat dalam mengerakan roda pemban-
gunan di Benuo Taka ini.

“Mari kita bersama-sama ber-
komitmen untuk meningkatkan 
kualitas hidup masyarakat melaui 
pemanaatan data statistik yang 
berkualitas dan tepat guna,” tuturnya.

Sementara itu, Sekretaris Utama 
BPS RI Atqo Mardiyanto menambah-

kan,  bahwa data statistik memiliki 
peran penting dalam pembangunan di 
berbagai aspek kehidupan. Tentunya 
dengan data statistik yang berkualitas 
berbagai program dan kegiatan pemer-
intah dapat disusun dengan efektif.

“Oleh karena itu, posisi BPS dalam 
pemerintahan menjadi sangat pent-
ing dalam mendukung pembangu-
nan melaui penyediaan data statistik 
berkualitas,” ujarnya.

Di akhir sambutannya dia berpesan 
dengan BPS Kabupaten PPU dapat 
memanfaatkan gedung kantor yang 
baru saja diresmikan dengan baik, mer-
awat dan menjaga dengan sepenuh 
hati. Karena ini semua adalah barang 
milik negara (BMN) yang harus diper-
tangungjawakan kegunaannya.

“Besar harapan saya kantor yang 
baru ini dapat mendorong semangat 
seluruh jajaran BPS Kabupaten PPU 
agar semakin lincah, inovatif dan 
produktif dalam menghasilkan data 
berkualitas untuk mendukung pemba-
ngunan di Kabupaten PPU,” pungkas 
Atqo. (ADV/DiskominfoPPU/SBK)

Gedung Baru Kantor BPS PPU Diresmikan, 
Makmur; Perkuat Kerja Sama Antar Lembaga
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SAMARINDA – Wali Kota Sama-
rinda, Andi Harun, telah memberikan 
tugas kepada Tim Anggaran Pemer-
intah Daerah (TAPD) untuk meny-
usun daftar program prioritas yang 
akan diajukan sebagai calon peneri-
ma bantuan keuangan (Bankeu) dari 
APBD Perubahan 2024 dan APBD 
2025 Provinsi Kalimantan Timur.

Andi Harun menyatakan bahwa 
TAPD memiliki waktu dua hari untuk 
menyelesaikan tugas tersebut den-
gan detail yang akurat. “Kami ber-
harap dalam dua hari ini, TAPD dapat 
menyelesaikan usulan prioritas yang 
akan kami ajukan,” ujar Andi Harun.

Wali Kota menekankan pentingn-
ya memastikan bahwa setiap usu-
lan yang diajukan harus merupa-
kan kegiatan yang mendesak dan 
berdampak langsung terhadap ke-

hidupan masyarakat. “Prioritas kami 
adalah memastikan manfaat nyata 
dari setiap kegiatan, khususnya yang 
berkaitan dengan pengendalian ban-
jir, pembangunan infrastruktur jalan, 
dan penataan kawasan,” tambahnya.

Andi Harun juga menjelaskan bah-
wa fokus utama dari usulan program 
adalah penanganan masalah banjir 
dan pengembangan infrastruktur 
yang mendukung aktivitas ekonomi 
masyarakat. Ini termasuk pemba-
ngunan jalan usaha tani dan pen-
ingkatan akses ke pelabuhan untuk 
mendukung distribusi barang dan 
jasa, serta program-program strate-
gis nasional seperti penurunan ang-
ka kemiskinan.

Selain infrastruktur fisik, Pemkot 
Samarinda juga mengajukan pro-
gram-program yang mendukung 

kegiatan ekonomi masyarakat, sep-
erti revitalisasi pasar tradisional, 
pengembangan ekonomi kreatif, dan 
penyediaan sarana prasarana untuk 
meningkatkan kegiatan ekonomi.

Usulan program prioritas ini mer-
upakan bagian dari proses penyusu-
nan anggaran yang bertujuan untuk 
mendukung pembangunan dan ke-
majuan masyarakat Samarinda se-
cara maksimal.

Andi Harun berharap usulan yang 
diajukan akan mendapat perhatian 
serius dari Pemerintah Provinsi 
Kalimantan Timur. “Pembangunan 
infrastruktur harus selaras dengan 
peningkatan ekonomi masyarakat 
dan memperhatikan isu strategis 
nasional, seperti penurunan angka 
kemiskinan,” tutupnya. (Adv/dis-
kominfosamarinda)

Walikota Tugaskan TAPD Susun Program 
Prioritas Penerima Bankeu 2024 dan 2025
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SAMARINDA - Wali Kota Samarin-
da, Andi Harun, telah memberikan 
persetujuan untuk desain baru be-
berapa proyek pembangunan kota. 
Rapat yang diadakan di ruang rapat 
Wali Kota, Jumat (19/4/2024) ini,  
melibatkan diskusi mendalam men-
genai empat proyek utama yang dia-
jukan oleh Dinas Pekerjaan Umum 
dan Penataan Ruang (PUPR).

Proyek-proyek tersebut termasuk 
rehabilitasi gedung Badan Penang-
gulangan Bencana Daerah (BPBD), 
pembangunan Masjid Al Khair, per-
baikan taman-taman kota, dan rede-
sain Taman Samarendah. Setelah 
rapat, Wali Kota menyampaikan 
bahwa desain gedung BPBD tel-
ah mendapatkan persetujuan dan 
siap untuk dilaksanakan, sementa-
ra proyek rehabilitasi taman akan 
dilakukan secara bertahap.

Desain untuk taman di Jalan Merde-
ka telah disetujui dengan rencana 
pelaksanaan di tahun 2024. Taman 
dekat Masjid Al-Maqruf juga telah 
mendapatkan persetujuan setelah 
beberapa kali revisi. Untuk Masjid 
Al Khair, yang saat ini berada di atas 
sungai, akan dipindahkan dengan 
desain final yang telah disetujui, ter-
masuk halaman parkir dan rumah 

pompa. Pembangunan masjid dijad-
walkan untuk tahun 2024.

“Posisi Masjid Al-Khair sekarang 
itu diatas sungai jadi itu harus di 
pindah ke arah masuk jadi nanti ada 
jarak dari jalan itu kurang lebih 60 m. 
Sudah disetejui tinggal dilanjutkan 
proses pembangunannya,” jelas Andi 
Harun.

Taman Samarendah dan Taman 
Cerdas diperkirakan akan mengala-
mi perubahan besar, sekitar 50% 
hingga 60%, dengan desain final dan 
anggaran yang diharapkan siap pada 
tahun 2025. “Taman Cerdas akan di-
ubah namanya menjadi Taman PKK, 

dengan penambahan fasilitas taman 
dan permainan,” bebernya.

Wali Kota juga menambahkan bah-
wa Taman Samarendah akan men-
galami perbaikan signifikan, terma-
suk penggantian tower XL yang ada 
saat ini dan penambahan restoran 
di atas tower. Upaya ini merupakan 
bagian dari rencana tata kota yang 
berkelanjutan, dengan harapan bah-
wa taman-taman akan menjadi lebih 
indah, tertata, dan hijau.

“Kita akan memilih jenis pohon 
yang tepat untuk ditanam, bukan ha-
nya sembarang pohon,” imbuh Wali 
Kota.(adv/diskominfosamarinda)

Andi Harun Setujui Desain Baru Empat Proyek PUPR Samarinda
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SAMARINDA - Wali Kota Samarin-
da Andi Harun menerima kunjungan 
Bupati Morowali Utara Delis Julkar-
son beserta Sekretaris Daerah Musda 
Guntur dan Jajaran kepala Organisasi 
Perangkat Daerah (OPD) di lingkun-
gan Kabupaten Morowali Utara dalam 
studi bandingnya ke Kota Samarinda, 
Kamis (18/4/2024) siang.

Kedatangan Bupati Delis dan rom-
bongan ke gedung Balai Kota siang itu 
untuk mengulik kesuksesan Pemkot 
Samarinda dalam mengelola Corpo-
rate Social Responsibility (CSR) dari 
mitra pemerintah. Dan cara mening-
katkan Pendapatan Asli Daerah (PAD).

Wali Kota Andi Harun mengaku bang-
ga mendapat kunjugan dari Bupati Mo-
rowali Utara yang merupakan kerabat 
dekatnya saat mengikuti Kursus Pe-
mantapan Pimpinan Daerah (KPPD) 
dari Lembaga Ketahanan Nasional 
(Lemhanas) RI di Singapura tahun lalu.

Dimana menurut Andi Harun sebe-
narnya kota Samarinda sendiri masih 
dalam proses untuk terus berbenah 
menuju kota yang lebih baik. Sehingga 
kemajuan yang dilihat oleh daerah lain 
juga masih banyak belum bisa di share 
karena masih berproses untuk belajar.

“Memang perkembangan kota 
yang dilihat saat ini tidak ada ilmun-
ya di dalam buku, jadi untuk belajar 
ke kota Samarinda tidak cukup hanya 
sehari,” canda Wali Kota disambut 
tawa undangan yang hadir.

Termasuk optimalisasi pajak yang 
saat ini tengah gencar dilakukan 
Pemkot lewat perbaikan jalan di 
kawasan tertentu. Dimana menurut 
orang nomor satu di kota tepian ini 
biasanya  lepas dari sorotan pemerin-
tah di daerah lain, khususnya dalam 
perbaikan jalan rusak pada kawasan 
yang jarang dilalui kendaraan warga.

“Tapi tidak untuk Pemkot Samarin-
da yang lebih peduli untuk melaku-
kan perbaikan jalan pada jalan-jalan 
sepi. Karena jalan sepi yang rusak 
tadi jika kita perbaiki pada akhirnya 
akan ber berpengaruh pada harga 
tanah di kawasan tersebut, ujungnya 
berpengaruh pada njop yang akhirn-
ya pengenaan pada PBB juga akan 
naik,” ungkapnya. 

Bupati Delis, mengungkapkan ke-
hadirannya sebenarnya untuk be-
lanjar dengan melihat Samarinda 
sebagai kota besar yang menjadi 
tujuan investasi bagi para pelaku 
usaha. Ditambah penataan kotanya 
yang terus berkembang sehingga 
wajar jelas dia jika pihaknya memilih 
Samarinda untuk mengetahui secara 
detail resep jitu dari Wali Kota Andi 
Harun dalam memimpin kota.

“Termasuk penerapan CSR dari pe-
rusahaan-perusahaan besar yang ber-
investasi di Samarinda juga perlu kami 
pelajari dalam mensinergikan dengan 
program Pemerintah,”akunya.

Selain ia juga mengakui, peningka-

tan tajam Pendapatan Asli Daerah 
(PAD) Samarinda yang luar biasa da-
lam 3 tahun terakhir juga perlu untuk 
diulik untuk mengoptimalisasikan 
PAD di Kabupaten Morowali Utara.

“Ditambah lagi penangan banjir di 
kepemimpinan Wali Kota Andi Harun 
sangat berhasil. Selain optimalisasi 
Perusda untuk sektor pendapatan 
daerah juga perlu kami pelajari dari 
kota ini,” ungkapnya lagi.

Perlu diketahui, Kabupaten Morow-
ali Utara posisinya berada di sebelah 
tenggara Provinsi Sulawesi Tengah 
dan berjarak sekitar kurang lebih 500 
kilometer dari Kota Palu, ibu kota 
provinsi tersebut.

Kabupaten ini sebelumnya menja-
di satu dengan Kabupaten Morowa-
li dan kemudian mengalami peme-
karan pada 2013.

Saat dijamu Wali Kota Andi Ha-
run, tampak Kedua kepala daerah 
tersebut saling berdiskusi memba-
has banyak hal utamanya terutama 
pada sektor penghasil PAD.

“Dalam beberapa kesempatan 
saya selalu menekankan kepada 
OPD di lingkungan Pemerintahan 
kami agar jangan pernah malu un-
tuk belajar, termasuk belajar dengan 
Pemerintah lain yang pada ujung-
nya bisa diterapkan di kabupaten 
Morowali Utara.”pungkasnya. (adv/
diskominfosamarinda)

Studi Banding Bupati Morowali Utara ke Samarinda, 
Andi Harun Beberkan Cara Tingkatkan PAD
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TANJUNG REDEB – Menjelang 
akhir masa jabatan Bupati dan Wakil 
Bupati Berau, Wakil Ketua II DPRD 
Berau, Ahmad Rifai meminta untuk 
meluangkan waktu duduk bersama 
rapat bersama jajaran legislatif.

Dia menjelaskan, Bupati atau Wakil 
Bupati seharusnya dapat menghadiri 
kegiatan rapat koordinasi dengan 
Anggota DPRD. Terlebih, sebagian 
besar tidak kembali menjabat pada 
periode selanjutnya.

“Karena banyak hal yang bisa di-
bahas khususnya bersama kepala 

daerah yang notabene pengambil 
kebijakan,” terangnya.

Rifai mengakui, selama ini pihak-
nya hanya melakukan rapat pemba-
hasan permasalahan daerah, secara 
teknis bersama anggota Tim Ang-
garan Pemerintah Daerah (TAPD) 
seperti, Sekkab Berau, Bapelitbang, 
BPKAD dan lainnya.

“Ini juga jadi permintaan teman-
teman di DPRD, yang ingin sekali 
rapat dan menyampaikan unek-un-
eknya kepada bupati, selama mereka 
menjadi wakil rakyat,” tuturnya.

Padahal, tahun 2024 ini menja-
di tahun terakhir periode anggota 
DPRD Berau dan akan memasuki 
masa periode baru pada 19 Agustus 
mendatang.

Dengan adanya pertemuan apap-
un bentuknya itu, dikatakannya 
bisa menjadi tempat menuangkan 
semua aspirasi masyarakat yang 
selama ini diterima oleh DPRD. Ter-
lebih untuk hal-hal yang sifatnya 
urgent, yang belum tersentuh oleh 
Pemkab. (adv/dez)

Wakil Ketua II DPRD Berau, Ahmad Rifai

Jelang Akhir Masa Jabatan, Legislatif Minta Bupati 
Luangkan Waktu untuk Rapat Bersama
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Upayakan Harga 
TBS Sawit di Wilayah 
Pesisir Meningkat

TANJUNG REDEB – Harga Tandan Buah Segar (TBS) kelapa sawit 
di wilayah pesisir selatan Berau dikeluhkan. Sehingga, hal tersebut 
menyita perhatian Ketua Komisi II DPRD Berau, Andi Amir Hamsyah.

Dia mengaku akan mengupayakan harga TBS kelapa sawit di 
wilayah pesisir sesuai dengan yang diharapkan para petani atau 
pekebun.

“Harga jual TBS kelapa sawit banyak dikeluhkan petani karena 
cukup rendah. Saya telah berupaya menghubungi pihak terkait,” 
jelasnya.

Saat ini, harga TBS sawit bagi petani swadaya di pesisir Berau 
masih stagnan di angka 2.090 rupiah per kilogram. Sedangkan 
harga resmi yang ditetapkan oleh Dinas Perkebunan Provinsi Ka-
limantan Timur lebih tinggi.

“Harga resmi dari Dinas Perkebunan Provinsi Kalimantan Timur 
berada diatas angka tersebut. Namun, kami belum melihat adanya 
kenaikan harga di pesisir,” tambahnya.

Para petani, menurutnya membutuhkan tindakan konkret untuk 
meningkatkan harga jual TBS sawit, bukan hanya sekadar jan-
ji. (adv/dez)

TANJUNG REDEB – Adanya aturan kelonggaran Work 
From Home (WFH) bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) di-
minta Ketua DPRD Berau, Madri Pani tidak dimanfaatkan 
untuk kepentingan pribadi.

Dia menegaskan, aturan WFH tersebut jangan dijad-
ikan alasan untuk bermalas-malasan kembali bekerja 
melayani masyarakat pasca Idulfitri.

“ASN harus tahu tugas dan kewajibannya. Pemerin-
tah juga sudah memberikan cuti lebaran yang cukup 
panjang. Jangan lagi dimanfaatkan aturan WFH itu jika 
benar-benar bisa kembali tepat waktu,” tegasnya.

Dia mengimbau Organisasi Perangkat Daerah (OPD) 
yang secara langsung melayani masyarakat untuk tidak 
memanfaatkan WFH tersebut.

“Karena masyarakat pasti menunggu buka kembali 
pelayanan. Pemerintah harus bisa memastikan bahwa 
seluruh OPD sudah aktif,” ujarnya.

Sebelumnya, Menteri Pendayagunaan Aparatur Neg-
ara dan Reformasi Birokrasi (PANRB) Abdullah Azwar 
Anas mengatakan pengaturan WFH dan WFO diterap-
kan secara ketat dengan tetap mengutamakan kinerja 
organisasi dan kualitas pelayanan publik.

Hal itu sesuai arahan Presiden Joko Widodo untuk 
instansi yang berkaitan langsung dengan pelayanan 
publik, tidak dilakukan WFH alias tetap WFO 100 persen. 
Sedangkan untuk instansi yang berkaitan dengan pe-
layanan publik secara langsung, WFO tetap diterapkan 

optimal 100 persen.
Adapun untuk instansi pemerintah yang berkaitan den-

gan administrasi pemerintahan dan layanan dukungan 
pimpinan, WFH bisa dijalankan maksimal atau paling 
banyak 50 persen dari jumlah pegawai, yang teknisnya 
diatur instansi pemerintah masing-masing.

Aturan itu tertuang dalam Surat Edaran Menteri PANRB 
Nomor 1 Tahun 2024 yang ditujukan kepada pejabat pem-
bina kepegawaian di seluruh instansi pemerintah. (adv/dez)

Ketua Komisi II DPRD Berau, Andi Amir Hamsyah

Aturan Kelonggaran WFH bagi ASN, Madri: Jangan 
Dijadikan Alasan untuk Bermalas-malasan

Ketua DPRD Berau, Madri Pani.
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TANJUNG REDEB – Adanya gelar-
an PKL Banua Basinang di Halaman 
Museum Batiwakkal serta sepanjang 
Tepian Gunung Tabur diapresiasi ja-
jaran legislatif.

Anggota Komisi II DPRD Berau, 
Rahman menilai, gelaran PKL Banua 
Basinang tersebut dapat menimbul-
kan multiplier effect terhadap roda 
perekonomian.

“Tak hanya ekonomi PKL saja, 
tetapi juga yang lainnya. Misal mas-

yarakat Gunung Tabur serta ke sektor 
pariwisata,” katanya.

Kata dia, tujuan dari gelaran acara 
ini juga sekaligus mempromosikan 
museum Batiwakkal Gunung Tabur, 
yang merupakan salah satu lokasi 
wisata sejarah di tengah kota.

“Jika dikemas dengan apik seper-
ti malam ini, dimana PKL juga dili-
batkan langsung, maka efek domi-
nonya akan kelihatan. Peningkatan 
ekonomi pedagang dan masyarakat 

juga seimbang,” ujarnya.
Karena itu, dirinya berharap acara 

ini bisa dimanfaatkan dengan baik 
oleh para PKL, untuk meraup keun-
tungan yang tujuannya meningkat-
kan kesejahteraan.

Untuk pengurus museum Batiwak-
kal Gunung Tabur juga diharapkannya 
bisa memanfaatkan momen ini untuk 
promosi potensi wisata sejarah dan 
budaya lebih luas lagi. (adv/dez)

TANJUNG REDEB - Peredaran Mi-
numan Keras (miras) di Berau masih 
menjamur. Pihak keamanan diketa-
hui sempat menertibkan beberapa 
warung yang diketahui menjual miras 
tersebut. Menanggapi hal itu, Anggota 
Komisi I DPRD Berau, Falentinus Keo 
Meo menjelaskan Peraturan Daerah 
(Perda) Nomor 11 Tahun 2010 Tentang 
Pelarangan Pengedaran dan Penjual-
an Minuman Beralkohol belum dapat 
diterapkan secara maksimal. Karena 
itu perlu direvisi.

“Memang sangat susah bagi pe-
merintah untuk melakukan pener-
tiban sampai memusnahkan pere-
daran miras di Kabupaten Berau. 
Apalagi perda ini belum jelas juga,” 
tegasnya.

Kendati terhambat perda, Falen 
mengapresiasi petugas yang selama 
ini sudah menjalankan mandatnya 
menertibkan peredaran miras terse-

but. Kendati demikian, Falen berharap 
agar penertiban miras ini tidak hanya 
dilaksanakan secara temporal.

“Kita ingin peredaran miras ini 
ditertibkan sepanjang waktu dan jan-
gan hanya sekali saja. Karena kalau 
dilakukan hanya sekali dan tunggu 
laporan masuk, pasti penertiban ti-

dak akan berjalan efektif,” imbuhnya.
Terkait penertiban miras yang ber-

dampak pada situasi masyarakat 
kecil yang menjadikannya sebagai 
satu-satunya sumber penghasilan, 
Falen menegaskan bahwa revisi Per-
da miras pun sebenarnya hendak 
melihat hal itu.

“Meskipun tidak banyak yang men-
jadikan itu satu-satunya sumber peng-
hasilan, mereka tetap masyarakat 
kita. Jangan diabaikan. Mereka butuh 
makan dan minum. Asalkan diatur 
atau dibatasi aksesnya,” jelasnya.

Karena itu, revisi Perda miras itu 
penting untuk mengakomodasi akti-
vitas dan keseharian segmen mas-
yarakat yang berada dalam lingkaran 
itu. “Perda yang sifatnya umum ini 
nanti akan diperkuat secara detail dan 
teknisnya melalui turunannya dalam 
peraturan bupati. Tapi sekali lagi ini 
bersifat usulan,” tutupnya. (adv/dez)

Foto bersama saat pembukaan PKL Banua Basinang.

Legislatif Apresiasi PKL Banua Basinang

Miras Masih Menjamur, Falen Sebut 
Perda Belum Diterapkan Maksimal

Anggota Komisi I DPRD Berau, Fal-
entinus Keo Meo



K oran DIGITAL

SABTU
20 APRIL 2024 15



K oran DIGITAL

SABTU
20 APRIL 2024 16BALIKPAPAN

BALIKPAPAN – Posko Terpadu An-
gkutan Udara Lebaran Tahun 2024 di 
Bandar Udara Internasional Sultan Aji 
Muhammad Sulaiman (SAMS) Seping-
gan Balikpapan yang dilaksanakan se-
jak tanggal 3 - 18 April 2024 tepat pada 
pagi hari ini resmi di tutup.

Bertempat di Lobby Area keberang-
katan Bandara SAMS Sepinggan, ke-
giatan apel penutupan tersebut dilak-
sanakan tepat pada pukul 08.30 Wita 
yang dipimpin langsung oleh General 
Manager Bandara SAMS Sepinggan. 

General Manager Bandara SAMS 
Sepinggan, Ahmad Syaugi Shahab 
mengatakan, Posko Terpadu Angku-
tan Udara Lebaran 1445 H yang dilak-
sanakan 16 hari sejak tanggal 3 - 18 
April 2024 di Bandara SAMS Seping-
gan mencatat pergerakan penump-
ang sebanyak 283.054 atau dengan 
rata-rata perhari sebesar 17.691 orang, 
sedangkan untuk pesawat udara se-
jumlah 2.454 atau dengan rata-rata 

perhari sebesar 153 pergerakan.
“Dapat disampaikan puncak arus 

mudik terjadi pada tanggal 6 April 
2024 (H-4) atau pada saat dimulainya 
cuti bersama dengan jumlah pen-
umpang sebesar 22.463 yang terdiri 
dari 8.336 penumpang datang dan 
14.127 penumpang berangkat, un-
tuk puncak arus balik pada tanggal 
15 April 2024 (H+4) dengan jum-
lah penumpang 23.194 yang terdi-
ri dari 12.420 penumpang datang 
dan 10.774 penumpang berangkat,” 
ujarnya, Jumat (19/4/2024).

Lebih lanjut Ahmad Syaugi Shahab 
menjelaskan, selama terbentuknya 
Posko Terpadu ini, tidak ditemukan 
hal-hal yang mengganggu pelaksa-
naan dan pelayanan arus penumpang. 
Tentunya hal ini tidak lepas dari peran 
personil yang melaksanakan tugasn-
ya dengan baik. Kita bersyukur atas 
kelancaran arus mudik dan arus balik 
Lebaran pada tahun ini serta menga-

presiasi kinerja para petugas yang dili-
batkan selam posko ini berlangsung.

“Saya berharap sinergi ini dapat ter-
us terjalin dengan baik untuk men-
goptimalkan sistem keamanan pen-
erbangan, fasilitas dan personel serta 
memastikan kelancaran pelayanan 
kepada penumpang sesuai standar 
layanan kebandarudaraan,” jelasnya.

Seperti diketahui, jika dibandingkan 
pada Posko Lebaran tahun 2023 lalu 
penumpang melalui bandara SAMS 
Sepinggan Balikpapan sebanyak 
251.623 orang dibandingkan tahun 2024 
sebanyak 283.054 orang meningkat 
sebanyak 12 persen, untuk pergerakan 
pesawat udara sebanyak 2.312 pesawat 
udara pada tahun 2023 dibandingkan 
tahun 2024 sebanyak 2.454 pergerakan 
pesawat udara menunjukkan pertumbu-
han p ositif sebesar 6 persen.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R

Pelepasan rompi Posko Terpadu Angkutan Udara Lebaran tahun 2024 sebagai tanda penutupan posko.

Arus Mudik dan Balik Lebaran 2024 di Bandara 
SAMS Sepinggan Tembus 283.054 Penumpang
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BALIKPAPAN - Puluhan kendaraan 
yang berhasil terjaring selama Opera-
si Blue Light di bulan Ramadan 2024 
lalu, kini satu per satu pemiliknya tel-
ah bisa mengambil sepeda motornya 
dari Satlantas Polresta Balikpapan. 

Kasatlantas Polresta Balikpapan, 
Kompol Ropiyani mengatakan, pemi-
lik kendaraan yang bisa mengambil 
sepeda motornya tersebut harus su-
dah menyelesaikan sanksi tilangnya, 
membuat surat pernyataan tidak men-
gulang pelanggarannya dan terpent-
ing adalah membawa knalpot standar 
serta menggantinya di tempat. 

“Saat kita melakukan Blue Light di 
bulan Ramadan, terdapat kendaraan 
yang kita tilang. Di antaranya, knalpot 
brong dan balapan. Yang knalpot 
brong sudah kita tahan selama 1 
bulan dan mulai hari ini adalah batas 
waktu yang bisa diambil,” ujarnya, 

Jumat (19/4/2024). 
Lebih lanjut Ropiyani menjelaskan, 

bagi mereka pemilik kendaraan wajib 
mengganti knalpot brong ke stan-
dar sebelum meninggalkan Satlan-
tas Polresta Balikpapan. Hal ini agar 
kendaraan mereka sudah sesuai den-
gan standar dan tidak membuat ker-
ibutan suara lagi di jalan raya. 

“Wajib mengganti knalpotnya dari 
brong ke standar. Dan gantinya harus 
di tempat. Jadi saat meninggalkan 
di sini (Satlantas) motornya sudah 
standar,” jelasnya. 

Ropiyani menegaskan, jika kede-
pannya terdapat kendaraan yang su-
dah pernah di tahan kembali melaku-
kan pelanggaran serupa, maka pi-
haknya akan memberi sanksi lebih 
berat lagi. 

“Next, kalau masih dapat melang-
gar lagi yang awalnya kita tahan 1 

bulan, bisa kita tahan hingga 3 bulan 
atau lebih,” tegasnya. 

Hal ini untuk memberi efek jera 
dan peringatan terhadap masyarakat 
yang masih menggunakan sepeda 
motor berknalpot brong di Kota Balik-
papan. 

“Dari 80-an sepeda motor yang di-
tahan, diambil dan diganti knalpot-
nya secara bertahap. Karena hari 
kena tilangnya juga berbeda-beda,” 
tambah Ropiyani. 

Ropiyani pun mengimbau mas-
yarakat agar tidak merubah kenda-
raan sepeda motornya dengan kel-
uaran pabrikan alias standar pabrik.  
Khususnya knalpot yang bisa me-
nimbulkan suara bising. 

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R

Kasat Lantas Polresta Balikpapan, Kompol Ropiyani saat memantau para pemilik sepeda motor yang mengganti knalpot 
brong ke knalpot standar, Jumat (19/4).

Usai Ditahan 1 Bulan dan Wajib Ganti Knalpot, Pemilik Sepeda 
Motor Knalpot Brong Boleh Bawa Pulang Kendaraanya 
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BONTANG - Politisi Partai Nasdem 
Bontang, Bakhtiar Wakkang, telah 
siap melangkahkan karier politik un-
tuk maju dalam kontestasi Pilkada 
serentak 2024.

Bersama para relawannya, Bakh-
tiar Wakkang mendatangi 3 Partai 
Politik (Parpol) untuk mengambil 
dan mengembalikan berkas formulir 
pendaftaran bakal calon Wakil Wali 
Kota, Jumat (19/4/2024).

Bakhtiar Wakkang mengembalikan 
berkas formulir di Demokrat dan Gol-
kar, sedangkan PDI-P mengambil for-
mulir.

Bakhtiar mengatakan bahwa di-
rinya maju di kontestasi pemilihan 
kepala daerah merupakan dorongan 
dari masyarakat.

Ini merupakan langkah politik BW– 
sapaan akrabnya- yang ingin berper-
an dalam mengambil setiap keputu-
san di Kota Bontang yang lebih baik.

Selanjutnya, Ia mengatakan sen-
gaja merencanakan untuk men-

genakan  pakaian serba putih  untuk 
mendaftar di hari Jumat memiliki 
makna tersendiri baginya.

“Jumat hari penuh berkah. Pakaian 
putih menunjukkan niat yang tulus 

sebagaimana arti warna putih adalah 
suci,” terangnya.

Penulis: Yahya Yabo
Editor: Nicha R

BONTANG - Seorang Ibu Ru-
mah Tangga (IRT) warga Tan-
jung Laut Indah, yang berinisial 
YI (31) telah mencuri handphone 
milik kerabatnya yang tertinggal 
di dashboard motor, sehingga 
korban langsung melaporkan 
kejadian tersebut ke Polres Bon-
tang, Rabu (17/4/2024) kemarin. 

Kapolres Bontang, Alex Fres-
tian Lumban Tobing, melalui Ka-
sat Reskrim, Iptu Hari Supranoto 
menjelaskan awal mula terjadi 
pencurian saat pelaku hendak 
ke rumah korban untuk bersil-
aturahmi. 

Korban mengaku handphone 
miliknya telah tertinggal di dash-
board, akan tetapi saat di cek 
ternyata handphone tersebut 
telah hilang. 

“Korban mengaku handphone 
miliknya tertinggal di dashboard 
motor, korban juga mulai sadar 
ketika pelaku usai silaturahmi ke 
rumahnya,” ucapnya saat dikon-
firmasi, Jumat (19/4/2024). 

Perlu diketahui, hilangnya 

handphone tersebut terhitung 
sejak 10 April lalu, dan korban 
merasa curiga dengan kerabat-
nya yang datang ke rumah un-
tuk silaturahmi. Alhasil, korban 
langsung melaporkan ke Pol-
res Bontang untuk dilakukan 
penyelidikan lebih lanjut. 

“Upaya penyelidikan sudah 
ada titik terangnya, sehing-
ga kami langsung melakukan 
penangkapan terhadap pelaku. 
Dari keterangan pelaku juga dir-
inya menyatakan sedang butuh 
uang,” paparnya. 

Hal ini, korban mengalami ker-
ugian sekitar Rp 4,3 juta. Pelaku 
juga telah berada di Mapolres 
Bontang beserta dengan barang 
bukti handphone merek Vivo. 

Tersangka dijerat pasal 363 
KUHPidana tentang Pencurian, 
“Dengan ancaman hukuman 
maksimal 5 tahun penjara,” 
pungkasnya.

Penulis: Dwi S
Editor: Nicha R

Bahtiar Wakkang Mantap Daftarkan Diri ke Tiga Parpol

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Bersama relawan dan simpatisan, Bahtiar Wakkang daftar ke Parpol. 

Niat Silaturahmi, Wanita ini Malah Curi HP Milik Kerabatnya

DOK

Seorang IRT berinisial YI (31) warga Tanjung 
Laut Indah, Bontang. 
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BONTANG - Ketua Dewan Pimpinan 
Daerah (DPD) Partai PAN Kota Bon-
tang, Ridwan telah resmi mengem-
balikan formulir  penjaringan sebagai 
bakal calon Wakil Wali Kota Bontang 
di Sekretariat Golongan Karya (Gol-
kar) Kota Bontang. 

Mewakili Tim Jaringan Kota Bon-
tang, Ubaya Bengawan mengatakan 
pendaftaran penjaringan bakal calon 
Wakil Wali Kota telah dibuka mulai 
sejak 17-22 April 2024. 

“Kiprah pak Ridwan tidak perlu 
diragukan lagi dalam dunia politik,  
karena sudah dua periode menjabat 

sebagai anggota DPRD Bontang. 
Sehingga sangat diperhitungkan 
dalam Pilkada tahun ini,” ucapnya 
saat ditemui. 

Hingga saat ini, ada dua kandi-
dat sudah mengembalikan formulir 
pendaftaran, salah satunya yak-
ni Ridwan, Ketua DPD Partai PAN. 
Pendaftaran langsung diterima baik 
oleh tim penjaring untuk Pemilihan 
Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2024 
mendatang. 

Sementara itu, Ketua DPD PAN 
Bontang, Ridwan menyampaikan 
untuk berterima kasih kepada para 

pendukung dan juga simpatisan 
yang sudah mengantarkan dirinya 
dalam penjaringan kepala daerah 
tahun 2024.

“Bertarung dalam Pileg Bontang 
tahun ini tidaklah gampang, namun 
berkat dukungan simpatisan dan 
para pendukung, akhirnya bisa terpi-
lih kembali. Sehingga saya juga ingin 
bertekad untuk maju pada Pilkada 
tahun ini dan siap bersaing dengan 
para kandidat lainnya,” tutupnya. 

Penulis: Dwi S
Editor: Nicha R

DWI/RADARBONTANG

Ketua DPD Partai PAN mengembalikan formulir bacalon Wawali di Sekretariat Golkar, Bontang. 

Ketua DPD PAN Bontang Kembalikan Formulir 
Penjaring Bacalon Wawali di Sekretariat Golkar
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BONTANG - Kepolisian Perairan 
dan Udara (Polairud) Kota Bontang, 
mengadakan kegiatan sosialisasi di 
Pelabuhan Tanjung Laut, Kelurah-
an Tanjung Laut Indah, Kecamatan 
Bontang Selatan, untuk mengimbau 
kepada para penyedia jasa transpor-
tasi wisata Beras Basah agar tetap 
menerapkan standar keselamatan 
saat berlayar. 

Kasat Polairud Kota Bontang, Iptu 
Khairul Umam mengatakan kegiatan 
sosialisasi ini guna untuk menindak 
lanjuti dan juga sebagai pengingat 
akan kejadian adanya wisatawan 
yang tenggelam. Sehingga nakhoda 
yang akan bertanggung jawab penuh 
saat pelayaran. 

“Dengan kejadian kemarin, agar 
pemilik kapal menyiapkan lebih ban-
yak life jacket alias pelampung jaket. 
Hal itu diharapkan untuk memberi-
kan rasa aman pada para pengun-
jung yang akan menyeberang meng-
gunakan kapal,” ucapnya. 

Tidak sampai di situ, akan ada 
pula pengecekkan secara langsung 
dalam waktu seminggu ke depan 
di lapangan, mengenai kelengkapan 
pelampung, kelengkapan lampu 
jalan kapal saat hendak berlayar. 

“Kami juga akan memberi tinda-
kan kepada nahkoda, agar tidak 
mengindahkan apa yang sudah men-
jadi penekanan. Semoga imbauan 
dan sosialisasi ini dapat membuah-
kan hasil di lapangan yang lebih baik 
untuk ke depannya,” tambahnya. 

Kegiatan sosialisasi ini dihadiri se-
banyak 27 nakhoda kapal, serta ada 
juga kegiatan penempelan stiker un-
tuk himbauan di kapal penumpang. 

Dirinya berharap kejadian yang telah 
berlalu tidak kembali terulang. 

“Karena keselamatan nakhoda 
dan penumpang yang paling utama, 
jika ada terlihat hal-hal yang dapat 
membahayakan bisa saling mengin-
gatkan satu sama lain agar terhindar 
risiko saat pelayaran,” tutupnya. 

Penulis: Dwi S
Editor: Nicha R

DOK

Polairud Bontang lakukan sosialisasi di pelabuhan Tanjung Laut Indah, Bontang. 

Penyedia Jasa Transportasi Wisata Beras 
Basah Diminta Penuhi Standar Keselamatan
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KUTAI BARAT - Polres Kutai Barat 
AKBP Kade Budiyarta  menerima 
kunjungan kerja Ketua dan Anggota  
Komisioner  KPU Kabupaten Kutai 
Barat di ruang kerjanya. Kunjungan ini 
sekaligus menjalin  Silaturahim antar 
kedua Instansi.Jumat,(19/4/2024). 

Dalam keterangannya, AKBP Kade 
Budiyarta  mengungkapkan, terima 
kasih atas partisipasi dan dukungan 
yang telah diberikan oleh KPU Ka-
bupaten Kutai Barat dalam menjaga 
situasi aman dan kondusif selama 
pelaksanaan Pemilu Serentak 2024. 

Dia juga menegaskan penting-
nya kerja sama yang solid antara 
kepolisian dan lembaga pemilihan 
dalam mengamankan tahapan-taha-
pan penting, terutama menghadapi 
Pilkada 2024.

Dalam kesempatan itu, Ketua KPU 
Kutai Barat, Rintar Pasaribu  men-
yampaikan apresiasi yang sama terh-
adap peran Polres Kutai Barat dalam 
pengamanan kegiatan pemilu. Dia 
menyatakan komitmen KPU Kabu-

paten Kutai Barat untuk terus bekerja 
sama dengan Polres Kutai Barat demi 
menjaga keamanan dan kelancaran 
pelaksanaan Pilkada 2024. 

“Kegiatan tersebut diharapkan 
dapat mempererat hubungan an-
tara kedua pihak guna mewujudkan 
demokrasi yang berkualitas dan 
berintegritas di tingkat lokal,” ung-
kapnya.

Kegiatan silaturahmi tersebut ber-
hasil menyoroti pentingnya sinergi 
antara Polres Kutai Barat dan KPU 

Kabupaten Kutai Barat dalam menja-
ga keamanan dan kelancaran pelak-
sanaan proses demokrasi di wilayah 
tersebut. 

Dengan kesepakatan untuk terus 
bersinergi dan berkoordinasi, dihara-
pkan tahapan Pilkada 2024 di Ka-
bupaten Kutai Barat dapat berjalan 
dengan aman, lancar, dan adil bagi 
seluruh masyarakat.

Pewarta : Ichal 
Editor : Nicha R

KUTAI BARAT  - Pada Kamis (18/4/2024)  pukul 19.35 
Wita, Personel Polsek Melak  melaksanakan  pengaman-
an dan patroli di SPBU  Kecamatan Melak Kabupaten 
Kutai Barat provinsi Kalimantan Timur.

Pengamanan  tersebut guna mencegah terjadinya 
gangguan Kamtibmas serta  tindak kecurangan yang 
dilakukan oleh oknum tertentu dari situasi kenaikan 
harga bahan bakar minyak (BBM) saat ini. 

Karenanya, Polsek Melak sudah sepatutnya menyikapi 
dengan melakukan pengamanan dan pengawasan ter-
hadap pengisian serta pendistribusian BBM di SPBU di 
wilayah hukum Polsek Melak

Kapolres Kutai Barat AKBP Kade Budiyarta,  melalui 
Kapolsek Melak IPTU Hadi Sucipto  menjelaskan da-
lam pelaksanaannya harus diberikan pengawasan dan 
pengamanan terhadap pendistribusian BBM di SPBU di 
wilayah hukum Polsek Melak.

“Dalam pelaksanaannya kita melakukan pengamanan, 
pengawasan saat dilakukan pendistribusian kepada 
masyarakat dan pengaturan serta melakukan pemer-
iksaan terhadap kendaraan yang melakukan pengisian 
dengan menurunkan  personel setiap harinya,” ujar Ka-
polsek. 

Dengan adanya pengawasan dan penempatan personil 
di SPBU tersebut, diharapkan dapat mencegah terjadinya 
praktek tindak kecurangan yang dilakukan oleh oknum 
oknum tidak bertanggungjawab terhadap penyalahgu-
naan BBM, sekaligus menciptakan kamtibmas kondusif.

Pewarta : Ichal
Editor : Nicha R

Ketua dan Anggota Komisioner KPU 
Jalin Silaturahmi dengan Kapolres Kubar 

Antisipasi Gangguan Kamtibmas, Polsek Melak 
Lakukan Pengawasan dan Pengamanan di SPBU
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MAHAKAM ULU - Polres Mahakam 
Ulu meluncurkan program “Jumat 
Curhat” sebagai wadah bagi mas-
yarakat untuk menyampaikan kelu-
han dan masukan langsung kepada 
pihak kepolisian. 

Kegiatan ini bertujuan untuk mem-
perkuat keamanan dan ketertiban 
masyarakat pasca perayaan Idulfitri 
1445 Hijriah. Kegiatan ini  dilakukan 
di Kampung Sebenaq  Kecamatan 
Long Bagun, Jumat (19/4/2024). 

Kapolres Mahakam Ulu beserta 
jajarannya turut serta mendengar-

kan aspirasi dari masyarakat dalam 
kegiatan yang bertema “Keamanan 
dan Ketertiban Masyarakat, Berbagai 
Masalah Seputar Lingkungan, Sosial, 
dan Keamanan Dialamatkan Kepada 
Pihak Kepolisian”.

Kapolres Mahakam Ulu AKBP An-
thony Rybok menyampaikan penjela-
san serta solusi atas setiap perma-
salahan yang disampaikan. Dia juga 
menekankan pentingnya kerja sama 
antara polisi dan masyarakat dalam 
menjaga keamanan dan ketertiban 
di lingkungan sekitar.

Lanjut Kapolres, Program “Jumat 
Curhat” ini diharapkan dapat menjadi 
jembatan komunikasi yang efektif 
antara kepolisian dan masyarakat, 
serta memperkuat ikatan silaturahim 
di antara mereka. 

“Dengan demikian, diharapkan 
dapat menciptakan lingkungan 
yang aman, damai, dan harmonis 
bagi seluruh warga Mahakam Ulu,” 
tutupnya.

Pewarta : Ichal
Editor : Nicha R

Polres Mahulu Tekankan Pentingnya Kerja Sama dengan 
Masyarakat Demi Menjaga Keamanan Lingkungan
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PASER - Sejak DPD Partai Golkar 
Kabupaten Paser membuka penjarin-
gan bakal calon (Balon) kepala daer-
ah untuk Pilkada 2024 mendatang, 
sejauh ini sudah 5 orang yang men-
gambil formulir pendaftaran.

Pendaftaran melalui Partai Golkar 
dibuka Selasa (16/4/2024) dan bera-
khir awal pekan depan. Adapun yang 
mengambil formulir didominasi oleh 
politisi. Ada yang datang langsung 
maupun mengutus tim.

“Mereka mengambil formulir 
pendaftaran untuk bakal calon bupa-
ti Paser,” kata Ketua Tim Penjaringan 
Balon bupati dan wakil bupati DPD 
Partai Golkar Paser, Hidson Humrie.

Untuk diketahui, lima kandidat yang 
resmi mendaftar ke Partai Golkar 
Paser untuk bertarung yakni Ketua 
DPC Partai NasDem, Aji Muhammad 

Jarnawi, kemudian Hasanuddin atau 
Udin Jhon politisi PDI Perjuangan.

Selanjutnya Ketua DPD Partai Per-
indo Kabupaten Paser, Ridhawati 
Suryana mantan Wakil Ketua DPRD 
Paser yang juga anak mendiang 
mantan Bupati Paser, Ridwan Suwidi. 
Kemudian Ketua DPD Partai Golkar 
Paser, Ikhwan Antasari.

“Terbaru Wakil Bupati Paser, Syar-
ifah Masitah Assegaf yang juga 
pengurus DPD Golkar Kaltim,” sebut 
Hidson yang memiliki latar belakang 
sebagai jurnalis.

Dirinya mengharapkan, formulir 
yang diambil atau diserahkan untuk 
dapat diisi dengan sungguh-sung-
guh. Karena akan menjadi pertim-
bangan Partai Golkar Paser untuk 
direkomendasikan ke DPD Partai 
Golkar Kaltim.

“Ini kami sampaikan ke DPD Par-
tai Golkar Kaltim untuk selanjutnya 
diseleksi dan direkomendasikan ke 
DPP Partai Golkar,” terangnya.

Tak menutup kemungkinan pemi-
nat yang mendaftarkan diri melalui 
Partai Golkar akan bertambah. Pas-
alnya, pengambilan dan pengem-
balian formulir berakhir pada Senin 
(22/4/2024). Adapun batas akhir 
pengembalian formulir yakni Senin 
pekan depan pukul 24.00 Wita.

“Untuk minimal pendaftar itu lima, 
dan jumlah maksimalnya sepuluh, 
baik bakal calon bupati dan wakil 
bupati Paser,” pungkas Hidson.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

Ketua Tim Penjaringan DPD Partai Golkar Paser, Hidson Humrie (tengah).

Sudah 5 Kandidat Ambil Formulir di 
Partai Golkar Paser untuk Pilkada 2024
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PENAJAM PASER UTARA - Ang-
gota Komisi III Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Penajam 
Paser Utara (PPU) John Kenedi 
menyoroti dampak pertambangan 
yang beroperasi di Desa Sesulu, Ke-
camatan Waru. 

Hal ini menurutnya sangat meru-
gikan warga, terlebih regulasi yang 
telah berpusat di Pemerintah Provin-
si Kalimantan Timur dan juga Pemer-
intah Pusat menyulitkan pemerintah 
daerah.

Politisi Partai Demokrat ini men-
gatakan bahwa secara jelas dalam 
industri pertambangan memili-
ki peraturan yang jelas. Terutama 
yang mengatur perihal dampak yang 
ditimbulkan dari aktivitas tersebut.

“Dampak itu pasti ada, baik pence-
maran udara dan limbah air, tapi 
bagaimana dampak tersebut tidak 
merugikan warga di sekitar pertam-
bangan tersebut,” tegasnya.

Terlebih, terdapat regulasi yang 
tidak tepat dalam mengatur soal 
pertambangan. Hal tersebut berkai-
tan dengan kewenangan yang telah 
diambil oleh Pemerintah Pusat dan 

juga Pemerintah Provinsi Kaliman-
tan Timur.

“Kejadian ini bukan hanya di Pe-
najam, tapi di seluruh Kalimantan 
Timur. Hal ini karena pembiaran ya,” 
tambahnya.

John mengatakan akibat peratur-
an dan perizinan kembali ke pusat, 
akhirnya tidak ada yang merasa ber-
tanggung jawab mengawasi dampak 
lingkungan tersebut. Maka, tidak her-
an terjadi pembiaran.

“Sebenarnya gini, Pemprov Kaltim 
harus bertanggung jawab atas per-
izinan ini. Harus tertib dan sesuai 
aturan, jangan sampai diberikan izin 
kalau perangkatnya tidak jelas. Mis-
al, pengolahan limbahnya dan juga 
jalan khususnya. Ini kan rata-rata ma-
sih pakai Jalan Provinsi,” tambahnya.

Ia juga menegaskan bahwa warga 
juga harus waspada terhadap penyu-
apan yang mungkin saja terjadi guna 
memaksa menggunakan jalan warga 
untuk mengangkut batubara. Menurut-
nya, hal ini merupakan akibat dari pem-
biaran dari dinas-dinas terkait.

“Dinas - dinas terkait ini harus te-
gas dalam hal ini, sehingga tidak 

mengorbankan masyarakat kita,” 
tegasnya.

Ia berharap protes warga yang 
juga berkaitan dengan upah pekerja 
segera ditindaklanjuti. Ia menyadari 
betul bahwa protes warga seperti 
ini bukan hanya terjadi di Penajam 
saja, tetapi juga di seluruh wilayah 
Kalimantan Timur.

“Hal ini harus sampai ke pemerin-
tahan, karena kalau masyarakat ribut 
sendiri yang menjadi korban ya akan 
masyarakat itu sendiri, jadi harus 
ditindak,” pungkasnya. 

Untuk diketahui, Lahan Izin Usaha 
Pertambangan di Desa Sesulu, Keca-
matan Waru, Kabupaten PPU, dimiliki 
oleh CV Penajam Makmur Abadi (CV 
PMA) sebesar 131,5 hektar menurut 
Surat Izin Usaha Pertambangan - 
Operasi Produksi (IUP-OP) Nomor 
503/1995/DPMPTSP/XI/2017 dan 
berlaku selama 10 tahun. CV PMA 
bekerja sama dengan PT Tigapilar 
Agro Utama (Tigra) dan PT Wana Inti 
Kahuripan Intiga (PT WIKI). 

Penulis: Nelly Agustina
Editor: Nicha R

NELLY/ RADAR IBUKOTA

Anggota Komisi III DPRD PPU, John Kenedi saat diwawancarai.

Regulasi Pertambangan Rumit, DPRD PPU: Akibat Pembiaran! 
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SAMARINDA- Wali Kota Samarinda Andi Harun akan memberikan 
sanksi administrasi berupa penghentian usaha bagi Stasiun Pengisian 
Bahan Bakar (SPBU) yang bekerja sama dengan pengecer Bahan Bakar 
Minyak (BBM) termasuk Pertamini.

“Dalam waktu dekat ini Surat Edaran (SE) akan terbit dan akan kita ber-
ikan surat kepada seluruh SPBU yang menjual BBM kepada pengecer,” 
tegas Andi Harun, Jumat (19/4/2024).

Ia membeberkan, penjualan BBM kepada pengetap dapat terkena 
sanksi tersendiri, terutama yang tidak mendapatkan izin dari SKK Migas. 
Selain itu, Andi Harun juga menyampaikan bahwa kepala daerah dapat 
mengambil langkah administratif dalam penertiban.

“Sanksinya yaitu bisa berupa penghentian usaha, tapi kita sangat 
mengharapkan kejadian seperti itu tidak terjadi di Kota Tepian,” ucapnya.

Terakhir, orang nomor satu di Samarinda itu juga mengimbau kepada 
seluruh SPBU yang ada di Kota Samarinda, agar tak melakukan pe-
langgaran yakni menjual BBM ilegal kepada para pengetap Pertamini.

“Isi surat edarannya tunggu keluar dulu, sehingga nanti para jurnalis 
juga bisa mempelajari latar belakangnya serta tujuannya,” tutup Andi 
Harun.

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R

Andi Harun Siapkan Sanksi bagi SPBU yang 
Menjual BBM kepada Pengecer Pertamini

MEDIA KALTIM

Wali Kota Samarinda Andi Harun
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SAMARINDA - Baru-baru ini Lem-
baga Survei Indonesia (LSI) Denny 
JA menyebutkan bahwa 95,2 persen 
masyarakat Samarinda merasa puas 
dengan kinerja Wali Kota  Samarinda, 
Andi Harun, selama satu periode ini.

Hal tersebut disampaikan pada 
konferensi pers Hasil Temuan dan 
Analisis Survei Pemilihan Kepala 
Daerah (Pilkada) kota Samarinda di 
Warkop Bagios, Jalan Basuki Rah-
mat, Rabu (17/4/2024).

Untuk melihat opini publik secara 
langsung, Media Kaltim melakukan 
wawancara kepada rakyat-rakyat ke-
cil di sekitaran Samarinda menge-
nai hasil survei tersebut. Kemudian 
didapati pendapat-pendapat mereka 
yang merasa adanya perubahan se-
lama Andi Harun menjabat sebagai 
Wali Kota Samarinda.

Seperti yang diungkapkan oleh Siti 
yang berprofesi sebagai Penyapu 
Jalanan Kota. Ia merasa bahwa 
dampak perubahan yang dilakukan 
Andi Harun sangat membantu peker-
jaannya. Masalah jam kerja, kemu-
dian upah kerja, menjadi tolak ukur 
kepuasan dirinya terhadap kepemi-
mpinan Andi Harun.

“Saya merasa sangat terbantu oleh 
kebijakan Andi Harun. Salah satunya 
jam kerja kami yang semakin disiplin 
dan upah kami yang naik. Juga soal 
tata kota yang dilakukan Andi Ha-
run terlihat sangat jelas di bawah 

kepemimpinannya,” ungkapnya.
Saat ditanya mengenai peluang 

Andi Harun menjadi cagub atau wali 
kota selanjutnya, Siti mengaku tidak 
ada masalah. Mau bagaimanapun 
Andi Harun, asalkan perubahan itu 
nyata di bawah kepemimpinannya, 
Siti tidak mempermasalahkan.

“Saya sih tidak mempermasalah-
kan, mau Pak Andi Harun naik se-
bagai calon Gubernur atau lanjut 
menjadi Wali Kota yang penting peru-
bahan yang dilakukan oleh Pak Andi 
Harun tetap terasa oleh masyarakat,” 
lanjutnya.

Di tempat yang lain, Agus, seo-
rang pedagang kaki lima memiliki 
pendapat yang hampir sama. Ia 
menganggap apa yang dilakukan 
oleh Andi Harun sudah cukup ba-
gus, dengan penataan kota Sama-
rinda. Namun ia melihat Andi Harun 
belum memuaskan, sehingga perlu 
ada pembenahan lebih lanjut, apalagi 
perihal UMKM kecil seperti dirinya.

“Sudah cukup bagus. Tinggal 
bagaimana membuat program bagi 
pedagang kaki lima. Sisanya saya 
suka penataan kotanya,” jelasnya.

Saat ditanya mengenai pen-
calonan Andi Harun, Rudi merasa 
tinggal menunggu lawan dari calon 
lainnya. Karna menurutnya, masih 
ada yang lebih baik untuk memimpin 
Samarinda selain Andi Harun, namun 
saat Media Kaltim coba telisik lebih 

jauh, Rudi enggan berkomentar.
Selain Siti dan Rudi, Rahmat seo-

rang tukang parkir memiliki pan-
dangan yang sedikit berbeda. Ia 
mengaku cukup puas tetapi belum 
melihat perubahan signifikan dari 
kepemimpinan Andi Harun. Memang 
benar ketegasan dan penataan kota 
terlihat, hanya saja memang perlu 
memerhatikan kembali rakyat kecil 
seperti dirinya.

“Bagus, penataan kotanya. Tapi 
bagaimanapun rakyat kecil perlu 
merasakan dampaknya. Seperti 
lapangan pekerjaan apalagi untuk 
usia-usia lanjut,” terangnya.

Ditanya mengenai pencalonan di 
periode selanjutnya, Rahmat merasa 
Andi Harun masih menjadi calon ter-
kuat yang ada di Samarinda. Kemu-
ngkinan di periode selanjutnya Andi 
Harun bisa memimpin Samarinda 
sekali lagi.

Dari opini tersebut, kepuasan ter-
hadap kepemimpinan Andi Harun 
masih berjalan positif. Mengenai 
pencalonannya menjadi Cagub 
atau Cawagub memang simpang 
siur mendekati Pilkada, Andi Harun 
sendiri masih membantah setiap isu 
mengenai pencalonan calon Guber-
nur Kalimantan Timur. 

Pewarta : Khoirul Umam
Editor : Nicha R

Survei Opini Publik: Masyarakat Kelas Bawah 
Mengaku Puas dengan Kinerja Wali Kota Samarinda

Kota Samarinda
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SAMARINDA- Sebagian besar mas-
yarakat Kota Samarinda mendukung 
Andi Harun untuk menambah masa 
periodenya menjadi Wali Kota Sa-
marinda. 

Survei tersebut dilakukan oleh Sur-
vei Strategi Indonesia (SIGI). Survei 
ini, berlangsung dari tanggal 25 hing-
ga 31 Maret 2024 dengan partisipasi 
600 responden, dilakukan menjelang 
pemilihan kepala daerah serentak 
pada bulan November 2024 men-
datang. 

Pada survei itu, memberikan wa-
wasan tentang persaingan politik 
yang kian ketat di Indonesia, khusus-
nya di Samarinda, Ibu Kota Provinsi 
Kalimantan Timur (Kaltim).

Fadhli Fakhri Fauzan dari SIGI LSI 
Denny JA mengatakan bahwa sur-
vei dengan fokus “Satu periode kota 
Samarinda di bawah kepemimpinan 
Andi Harun” bertujuan untuk men-
gukur persepsi publik terhadap kin-

erja Andi Harun.
“Sebanyak 88,4 persen dari respon-

den yang kami survei dari 25 hingga 
31 Maret 2024, yang berjumlah 600 
orang, berharap Andi Harun akan 
terpilih kembali menjadi Wali Kota 
Samarinda,” ujarnya.

Berdasarkan hasil survei tersebut, 
menunjukkan kepuasan warga Sa-
marinda terhadap penanganan Andi 
Harun atas isu ekonomi, sosial, hu-
kum, dan keamanan, dengan 76,6 
persen menyatakan kepuasan.

Dari hasil survei kepuasan terse-
but, kini meningkat ne jadi 96,4 
persen ketika mempertimbangkan 
kepimpinan bersama wakilnya, Rus-
madi Wongso. Hanya 14,5 persen 
responden yang menganggap faktor 
kepribadian penting didalam pemili-
han kepala daerah.

Fadhli juga menekankan, meski-
pun ada tingkat kepuasan yang ting-
gi, masih ada masalah yang masih 

membutuhkan perhatian, seperti 
parkir liar dan kemacetan, dengan 
51,4 persen responden tidak puas 
dengan penanganan kemacetan dan 
57,3 persen tidak puas dengan pen-
anganan parkir liar.

“Meskipun ada kepuasan yang 
tinggi, masalah parkir liar dan ke-
macetan masih menjadi perhatian 
utama,” bebernya.

Berdasarkan data keseluruhan, 
Andi Harun menerima penilaian 
yang positif dari warga Samarinda, 
terutama dalam hal peningkatan in-
frastruktur jalan, revitalisasi pasar 
tradisional, serta pemberdayaan RT, 
dengan masing-masing sebesar 87,5 
persen, 88,9 persen, dan 90,2 pers-
en. Ini menunjukkan dukungan yang 
kuat dari masyarakat untuk kepemi-
mpinan Andi Harun di masa depan.

Penulis : Ernita
Editor : Nicha R

Andi Harun Kembali Kantongi  Dukungan Kuat Jadi Kepala Daerah
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